

Program Studi Arsitektur Yang Memiliki Unggulan Di Bidang Rancang Bangun Arsitektur Kepariwisata Dijiwai Patriotisme, Kepeloporan Dan Kemandirian

Tri Hartanto

Fakultas Teknik, Program studi Arsitektur, Universitas Tunas Pembangunan Surakarta (UTP)

Abstrak

Program Studi Arsitektur Universitas Tunas Pembangunan Surakarta (UTP) merupakan program studi ilmu arsitektur yang mendalami tentang ilmu rancang bangun Arsitektur dalam skala mikro, meso, maupun makro meliputi bangunan dan kawasan, yang tetap mempertimbangkan kondisi iklim, lingkungan, kearifan lokal dan berkelanjutan. Kurikulum program studi menekankan pada pengembangan pendidikan yang memiliki unggulan daya saing di bidang rancang bangun arsitektur kepariwisataan. Program studi Arsitektur memiliki dua peminatan yang merupakan kategori kompetensi yaitu: arsitektur bangunan kepariwisataan dan arsitektur kawasan kepariwisataan, yang berbasis pada kewirausahaan dan profesionalisme, yang dijiwai patriotisme, kepeloporan dan kemandirian (Tri Ciri Tentara Pelajar).

Proses pembelajaran dilaksanakan dalam dilaksanakan dalam 8 (delapan) semester. Kurikulum mata kuliah terbagi menjadi mata kuliah wajib dan mata kuliah pilihan, dengan jumlah total 146 sks. Adapun untuk mendukung capaian kompetensi untuk arsitektur bangunan kepariwisataan dan arsitektur kawasan kepariwisataan dituangkan dalam mata kuliah Perancangan Arsitektur IV, Perancangan Arsitektur V, Perancangan Arsitektur VI, dan dan mata kuliah Teknologi Bangunan III, serta mata kuliah pilihan. Didalam mata kuliah Perancangan Arsitektur dan Teknologi Bangunan materi pembelajaran mengandung muatan tentang bangunan dan kawasan kepariwisataan. Adapun mata kuliah pilihan terdiri dari: (a) Arsitektur Perilaku, (b) Aksesibilitas, (c) Aplikasi Iklim Tropis, (d) Aplikasi Perancangan Kota, dan (e) Aplikasi Konservasi Lingkungan dan Bangunan, sebagai pendukung. Dengan komposisi 4 sks pada mata kuliah Perancangan Arsitektur dan Teknologi Bangunan III, sedangkan masing-masing mata kuliah pilihan 2 sks.

Tugas akhir mahasiswa program studi Arsitektur Universitas Tunas Pembangunan Surakarta (UTP), adalah perencanaan dan perancangan bangunan kepariwisataan dan kawasan kepariwisataan yang tetap memperhatikan kondisi iklim, lingkungan, kearifan lokal, dan berkelanjutan. Tugas Akhir dengan bobot 8 sks dilaksanakan pada semester VIII. Adapun persyaratan mahasiswa dapat menempuh Tugas Akhir adalah sudah menempuh semua mata kuliah dan lulus mata kuliah Perancangan Arsitektur dan Teknologi Bangunan.

Kata kunci: *program studi, arsitektur, pengembangan kepariwisataan, dijiwai patriotisme, kepeloporan, dan kemandirian.*